

Liebe Siedler!

Nach einer neuerlichen Rücksprache mit dem Sacharbeiter der Stadtverwaltung, Herrn Dr. Altheim, besteht nach wie vor dort die Meinung, alles zu tun, um die Häuser baldigst wieder in den Besitz der Heimstätter gelangen zu lassen. Die Anzahl der bizonalen Bauarbeiter wird, in diesem Winter nicht erhöht werden. Auf der anderen Seite sollen ständige Unterkünfte für die Bauarbeiter geschaffen werden. Nach Fertigstellung derselben ist mit der Räumung zu rechnen.

Von verschiedenen Heimstättern wurde eine laufende Besichtigung der Häuser in der Heerstrasse durch den Siedlerverein verlangt. Eine derartige Besichtigung wurde abgelehnt, da die Häuser nach wie vor von der Militärregierung beschlagnahmt sind und ohne Genehmigung derselben in keiner Weise etwas unternommen werden kann. Zur Beruhigung sei gesagt, dass fast in allen Häusern die Lichtleitungen wieder instandgesetzt wurden, dass neue Closette und zum Teil neue Öfen gesetzt wurden.

Der Hauptverwalter der drei Blöcke, Herr Grischke, will uns entgegenkommenderweise gestatten, den Winterschnitt der Bäume und die sonstigen Arbeiten im Garten vornehmen zu lassen. Bedingung ist wiederum, dass nicht ein paar Dutzend Menschen in den Gärten zu gleicher Zeit sind. Wir haben mit Herrn Grischke vereinbart, dass der Siedlerverein wieder wie im Falle des Obstes Genehmigungen ausstellt. Dieselben sind Herrn Grischke vorzulegen, welcher dann den Eintritt gestatten wird.

Wir machen Sie bei dieser Gelegenheit darauf aufmerksam, dass die Mitnahme von Gegenständen jeder Art nicht möglich ist. Alles, was von der Militärregierung beschlagnahmt und wie bei den Möbeln bezahlt ist, ist Eigentum der Militärregierung. Sie können also von der Militärregierung bestraft werden; ferner machen Sie dem Verwalter, der uns entgegengekommen ist, Schwierigkeiten. In den Blöcken befinden sich noch einzelne Möbelstücke. Wir haben einen Antrag gestellt, dass dieselben den Siedlern zurückverkauft werden. Es besteht Aussicht, dass der Antrag genehmigt wird.

Da die Gartenarbeiten nur Samstag und Sonntag vormittag ausgeführt werden können, schlagen wir vor, dass die Häuser

Heerstr. 199 -229	am 11. und 12. Oktober 1947,
Heerstr. 71-127	am 18. und 19. Oktober 1947,
Heerstr. 173-197	am 25. und 26. Oktober 1947

an die Reihe kommen. Bescheinigungen können jeweils Samstag vormittag Damaschkeanger 159 abgeholt werden.

Wir möchten Sie bei dieser Gelegenheit darauf aufmerksam machen, dass der Siedlerverein am 4. ds. Mts. neu gegründet wurde. Es ist daher notwendig, soweit dies noch nicht geschehen ist, die Beitrittserklärung abzugeben, da es uns nicht möglich ist, Nichtmitglieder des Vereins zu betreuen.

Mit besten Grüßen

Siedlerverein

Frankfurt a.M.-Praunheim

i.A.

